
Federação Internacional de
Atletismo preocupada com
deficiências no antidoping da
Olimpíada do Rio

Havana, 31 de outubro (RHC).- O presidente da Federação Internacional de Atletismo, Sebastian Coe,
externou sua preocupação com o relatório da Agência Mundial Antidoping que assinala graves
deficiências nos controles realizados durante a Olimpíada do Rio, em agosto passado.

“O único que posso dizer é que esses informes são bem-vindos, mas sua leitura faz me sentir incômodo”,
afirmou. O documento menciona vários problemas logísticos, entre eles não ter podido localizar atletas
para fazer os exames, além da falta de pessoal capacitado.

Coe disse ser partidário de tornar independente o controle antidoping, ideia que faz parte das propostas
de reformas na Federação Internacional de Atletismo a serem debatidas no congresso previsto para três
de dezembro. “Não podemos sobreviver como esporte a não ser que os atletas limpos sintam que tem a
força de uma federação por trás de seus esforços por fazer o melhor possível”, destacou o presidente da



entidade.
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